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Allegato 2 

Il giorno 24 del mese di Gennaio dell’anno 2024 alle ore 20,30,su

convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è riu-

nito in presenza presso la sala civica (grande) di via Buffalora

n.81 il Consiglio di Quartiere di Bettole/Buffalora per la tratta-

zione del seguente ordine del giorno:  

1) - Approvazione verbale della seduta precedente (06/12/2023);

2) – Problematiche quartiere - viabilità:
     = apertura definitiva di via Ghiselle – nuova viabilità e    
       situazione transito mezzi pesanti;
 = petizione cittadini via Buffalora – via Balardini – via 
       Terza (scuola materna) - situazione;
 = piste ciclabili da realizzare;
 = via Delle Bettole – uscita svincolo tangenziale – code e
       transito mezzi pesanti;
     = discarica “Castella 3” - situazione.-

3) - Consigli di Quartiere: 
     = nuovo Regolamento dei Consigli di Quartiere: modifiche
       confini – situazione;

= programmazione assemblea pubblica fine mandato;
= raccolta candidature per elezioni nuovo Consiglio.-

4) – Programmazione nuove iniziative: 
 = disagio giovanile – richiesta incontro del Dirigente
       Scolastico Scuola Media;
 = associazioni del quartiere – come sviluppare nuove
       collaborazioni.-

5) - Comunicazioni del presidente:
= Comitato Gestione Parco delle Cave – analisi verbale

       dell'ultima riunione (07/11/23).

 6) - Varie ed eventuali.---
        

Presiede la seduta il Presidente: Gianluigi Plebani. Redi-

ge il processo verbale il presidente Gianluigi Plebani. In

seguito ad appello i consiglieri presenti risultano 

n. COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE*

1
 

PLEBANI Gianluigi X

2 TAVELLI Marino X



 
3
 

ROCCA Maria Rosa - -

4
 

SISTI Sara X

5
 

MARAZZI Roberto X

6
 

FUSI Fabio - -

7
 

LANZONI Anna X

 *qualora l’assenza sia giustificata inserire accanto alla x “G”

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Com-

ma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine

del giorno: 

Punto 1: Approvazione del verbale della seduta precedente. È posto

in votazione il verbale della precedente riunione del 06 dicembre

2023. Il Consiglio approva.-

 

Punto 2 : Problematiche quartiere - viabilità:
          = apertura definitiva di via Ghiselle – nuova viabilità
            e situazione transito mezzi pesanti;
          = petizione cittadini via Buffalora – via Balardini –
            via  Terza (scuola materna) - situazione;
      = piste ciclabili da realizzare;
      = via Delle Bettole – uscita svincolo tangenziale – code 
            e transito mezzi pesanti;
          = discarica “Castella 3” - situazione.-

Il Presidente ha riassunto la situazione del quartiere in ordine 
ai lavori per l'apertura di via Ghiselle e per il traffico pesante
in via dei Santi e delle Bettole. Inoltre ha confermato che per 
via Balardini la questione è in fase di studio e si attendono 
sviluppi da parte del Settore Tecnico che ha in carico la pratica.
Ha altresì riferito che in merito alle suddette problematiche il 
Consigliere Comunale Fabio Rolfi ha presentato una lettera al 
Consiglio Comunale per segnalare la questione.
Sulla discarica Castella 3 non ci sono novità. Nessuna notifica è 
stata presentata dalla Provincia.-
I Consiglieri confermavamo ed auspicavano più controlli da parte 
della Polizia Locale ed una soluzione dei disagi alle criticità 
segnalate.-



Punto 3 : Consigli di Quartiere: 
          = nuovo Regolamento dei Consigli di Quartiere: modifiche
            confini – situazione;

     = programmazione assemblea pubblica fine mandato;
     = raccolta candidature per elezioni nuovo Consiglio.-

Il presidente riassume alcune delle modifiche che verranno 
inserite al Nuovo Regolamento, precisando che per quanto riguarda 
la nostra richiesta di confini con il CdQ di San Polo Case non è 
stata accolta, in quanto hanno preferito rinviare al nuovo 
Consiglio ogni decisione in merito.
Inoltre ha precisato, che stante l'avvicinarsi della fine del 
mandato si dovrà organizzare un'assemblea pubblica anche per 
raccogliere candidature per le elezioni di aprile.-

I consiglieri Plebani, Tavelli, Lanzoni e Marazzi confermavano la 
loro candidatura.

Punto 4 : Programmazione nuove iniziative: 
      = disagio giovanile – richiesta incontro del Dirigente
            Scolastico Scuola Media;
      = associazioni del quartiere – come sviluppare nuove
            collaborazioni.-

Il presidente ha informato i consiglieri sull'iniziativa in 
programma per affrontare il tema “disagio giovanile” in 
collaborazione con la scuola media, associazioni ed istituzioni. 
Il programma vedrà alcune serata a tema.

Sul secondo paragrafo il presidente ha riassunto alcune proposte 
per sviluppare in futuro una migliore collaborazione con le 
associazioni del quartiere ed altre realtà per un lavoro comune.-

Punto 5 : - Comunicazioni del presidente:
       = Comitato Gestione Parco delle Cave – analisi verbale

            dell'ultima riunione (07/11/23).

Il presidente ha presentato e richiamato quanto riportato nel 
verbale del Comitato Gestione Parco delle Cave e riassunto le 
questioni ancora da definire e da portare a termine.
I consiglieri hanno rinnovato la necessità di portare a compimento
tutte le opere da ultimare, affinchè la fruizione del parco nel 
suo insieme, possa essere a beneficio dell'intera cittadinanza.-

Punto 6: varie ed eventuali: 

Il presidente ha riferito di un invito pervenuto dai Gruppi Consi-
liari del centrodestra per un incontro per il giorno 28 p.v. Pres-
so la Cascina Aurora di San Polo, per discutere sulle loro richie-
ste di modifica al Regolamento dei Consigli di Quartiere. Il pre-
sidente ha precisato che unitamente al vice Tavelli parteciperà 
alla serata per rispetto istituzionale.-



Il presidente ha informato i consiglieri che come già deciso nelle
precedenti riunioni, ha inoltrato una richiesta di incontro con 
gli assessori MUCHETTI e POLI ed il Comandante della Polizia Loca-
le dr. BAFFA, per affrontare le questioni riguardanti l'organizza-
zione delle “feste estive” e del traffico pesante.

I consiglieri hanno auspicato che l'incontro venga fissato al più 
presto, per dare risposte alla comunità di Buffalora che più volte
ha rappresentato lamentele in ordine ai disagi dovuti alle due ma-
nifestazioni ed ai mezzi pesanti che attraversano il quartiere.- 

FINE LAVORI : Non essendovi altri argomenti da approvare né

chiedendo alcuno la parola, il Presidente ha dichiarato chiusa

la seduta alle ore 23,00.- 

Letto, confermato e sottoscritto 

 Il Presidente  

Gianluigi Plebani  


